

# *La production pétrolière dépasse le million de tonnes de brut à Matanzas*

---



Cardenas, 30 décembre (RHC) – Avec une production dépassant le million 400 000 tonnes , les travailleurs du pétrole de la province de Matanzas ont accompli le plan annuel et ont dépassé pour la vingtième fois consécutive le million de tonnes de brut.

La production de gaz a aussi dépassé les prévisions.

Yodalis Hernández, spécialiste de l'Entreprise de Perforation et d'Extraction de Pétrole-Centre (EPEP-C), a expliqué qu'un tel résultat est dû , fondamentalement à un meilleur profit du gisement de Varadero et à un coefficient d'exploitation de presque 98%. Elle a fait savoir que le collectif continue de travailler afin d'augmenter son apport au plan du pays.

Des experts ont mis en exergue le fait que l'entreprise de Matanzas a pu augmenter la production d'hydrocarbure sans nuire à l'environnement et en parfaite harmonie avec le tourisme.

L'activité pétrolière dans la zone est réalisée avec un soin extrême tant en ce qui concerne la perforation que dans l'extraction du brut pour ne pas endommager la zone de Varadero qui abrite une station

balnéaire mondialement célèbre. Le contrôle intégral des possibles effets collatéraux occasionnés à son environnement naturel définit la stratégie de travail de la direction et des travailleurs de cette entreprise.

Les travailleurs du pétrole ont atteint le million de tonnes pour la première fois en 1995. À partir de là et malgré l'épuisement progressif du gisement , ils sont arrivés à dépasser chaque année ce volume. Le brut national est surtout utilisé pour la production d'électricité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/42303-la-production-petroliere-depasse-le-million-de-tonnes-de-brut-a-matanzas>



**Radio Habana Cuba**